



AYUNTAMIENTO
DE ALCABON
(Toledo)

A TODOS LOS VECINOS Y VECINAS DE ALCABÓN

Ante los acontecimientos que hemos vivido en los últimos tiempos en Alcabón, con diferentes entradas en domicilios por parte de delincuentes que nos han llenado a todos de preocupación, extendiendo entre nosotros la sensación de inseguridad y alterándose la vida habitual, tranquila y sosegada de nuestro pueblo, quiero comunicaros:

1º.- Desde el Ayuntamiento se han mantenido, desde el inicio de estos acontecimientos, reuniones con la Guardia Civil a diferentes niveles de su estructura jerárquica: se han tenido encuentros con el sargento de la Guardia Civil de Santa Olalla, con el capitán de Torrijos y con la Comandancia de Toledo. Como resultado de estas reuniones se ha visto notablemente incrementada la presencia y vigilancia de la Guardia Civil en el pueblo, algo que hemos podido percibir todos los vecinos, con resultados muy satisfactorios en relación a la recuperación de la seguridad en Alcabón.

2º.- Quiero agradecer públicamente a la Guardia Civil, a sus mandos y a todos sus integrantes, el incremento de su presencia en Alcabón, tanto de día como de noche, durante estos últimos tiempos que nos han devuelto, en una gran medida, la seguridad y la tranquilidad perdidas.

Para seguir trabajando por nuestra seguridad y haceros partícipe de todas las actuaciones que se han realizado y escuchar también vuestras opiniones, os convoco a dos reuniones con efectivos de la Guardia Civil en el Salón de Actos del Ayuntamiento.

- **Reunión con el capitán de la Guardia Civil de Torrijos sobre la prevención de robos:**
 - **JUEVES, 17 de Marzo, a las 5 DE LA TARDE.**
- **Reunión con efectivos de la Guardia Civil especializados en timos, robos y actos delictivos contra los ciudadanos, especialmente dirigidos a personas mayores:**
 - **20 de ABRIL, miércoles, a las 12 de la mañana.**

Desde el Ayuntamiento os pido a todos la asistencia a estas dos reuniones: vuestra opinión es muy importante, dialogar con los cuerpos de seguridad sobre este tema que tanto nos preocupa es fundamental y, como tantas cosas que atañen a nuestra convivencia en común, el gobierno municipal quiere asumir la responsabilidad que le corresponde y pedir la colaboración de todos.

Como siempre estoy a vuestra disposición y reiterando la importancia de vuestra presencia en ambas convocatorias, os envío un cordial saludo.

José Antonio Rodríguez Garrido
Alcalde de Alcabón

